

Nr. 30/2011

17.05.2011

Inklusive Kindertagesstätte
Röthenbach
lkg-roethenbach@lh-nla.de

Tierische Aktion in der Inklusiven Kindertagesstätte Röthenbach

Hunde und Kinder sind einfach gute Freunde. Hunden sagt man auch nach, die soziale Kompetenz der Kinder zu stärken. Und dies hat sich wieder einmal bestätigt, als Michael Kilian von der Hundeschule in Deinschwang mit Chihuahua-Hündin Sydney und Dackelmischling Robin in der inklusiven Kindertagesstätte (KiTa) der Lebenshilfe Nürnberger Land in Röthenbach, zu Besuch war. Eine tierische Aktion, um Berührungängste mit den Vierbeinern abzubauen und um einen sicheren Umgang der Kinder mit Hunden zu üben.

Mit Plüschhund geübt

Den Anstoß zu dieser Aktion gab die Hundebesitzerin von Chihuahua-Hündin Sydney, **Jessica Jäger**, die Berufspraktikantin in der inklusiven KiTa ist. Da die Kinder bei Spaziergängen und Waldtagen immer wieder auf Hunde treffen, stieß das „Thema Hund“ bei der Leiterin der Kindertagesstätte, **Renate Vogel** und ihrem Team, auf volle Unterstützung. „Unser Ziel war es, den Kindern Verhaltensregeln gegenüber Hunden mit auf den Weg zu geben und auch Ängste vor großen oder bellenden Hunden abzubauen“, erklärt Jessica Jäger. Schon im Vorfeld erfuhren die Kinder in Gesprächen und anhand von Anschauungsmaterial Wesentliches über Hunde. „In Rollenspielen haben wir dann Situationen geübt, wie sich Kinder Hunden gegenüber verhalten sollen“, erzählt die Berufspraktikantin weiter. An einem Plüschhund durften die Kinder dann erste praktische Übungen machen, bevor sie Chihuahua-Hündin Sydney streicheln, bürsten und füttern durften.

Höhepunkt war der Besuch von **Michael Kilian** mit den beiden Hunden. Dem Hundetrainer Kilian fiel sofort auf, dass die Kinder gut vorbereitet waren und sogleich umsetzten, was sie gelernt hatten: Hunde niemals anzufassen, bevor der Hundebesitzer gefragt wurde. Bei einem Waldspaziergang durften die Kinder dann abwechselnd die Chihuahua-Hündin und den Dackelmischling an der Leine führen, mit ihnen spielen, aber auch Leckerlis verteilen. Und ganz erstaunt stellten sie fest, wie schnell doch ein Dackel, trotz seiner kurzer Beine, laufen kann. Besonders wichtig war für einige Kinder diese Aktion, um Berührungängste abzubauen und Sicherheit im Umgang mit Hunden zu gewinnen. Dabei kam auf beiden Seiten der Spaß nicht zu kurz.

Mehr zur Aktion und zur Ausbildung für Hunde gerne unter
www.lebenshilfe-nbg-land.de (Inklusive Kindertagesstätten, Bildergalerie)
www.michls-hundetreff.de

Bild:

Spielerisch übt Michael Kilian von der Hundeschule in Deinschwang mit den Kindern der inklusiven KiTa Röthenbach den Umgang mit Chihuahua-Hündin Sydney.

